



León, 15 de septiembre de 2015

El PSOE denuncia el incumplimiento del dispositivo de seguridad en los colegios

- **Diez destaca que la medida fue solo propaganda para el edil, que ya no cumple lo anunciado a tres días del inicio del curso**
- **El Grupo Socialista reclamará información concreta en la próxima Comisión de Seguridad Ciudadana**

El PSOE denuncia el incumplimiento, tres días después del inicio del curso, del programa de vigilancia y seguridad en los accesos a los colegios de León que el Partido Popular anunció hace sola unas semanas.

El portavoz socialista, José Antonio Diez, destacó que se ha confirmado que el dispositivo anunciado por el concejal responsable de Tráfico fue solo propaganda ya que ayer mismo había desaparecido el agente que, según informó el Ayuntamiento de León, iba a vigilar de forma expresa los accesos a algunos centros escolares.

El Grupo Municipal Socialista demandará información concreta de este incumplimiento del dispositivo de accesos a los centros escolares que, no obstante, ya suponía una rebaja con el programa aplicado en años anteriores, en los que existía un dispositivo específico para veinte centro escolares y vigilancia puntual del resto. "Tenemos constancia de varios incumplimiento de lo anunciado a las familias y los consejos escolares pero exigimos un informe



concreto de la Concejalía del dispositivo real y no de la propaganda que el concejal vendió”.

“El concejal Fernando Salguero vendió un programa de vigilancia de las entradas y salidas de los centros escolares que ya era limitado, pero que solo dos días después de su inicio ya se está incumpliendo en algunos centros como hemos podido comprobar. Lamentablemente, el Partido Popular está más preocupado en la propaganda que en prestar un servicio a las familias”, destaca Diez.

El portavoz socialista pone como ejemplo el caso del Colegio Ponce de León donde, según informó el Ayuntamiento, habría vigilancia específica cada mañana por la convivencia de peatones y tráfico. Este agente estuvo en la entrada solo jueves y viernes, mientras que ayer lunes u hoy no había ningún control del acceso lo que permitió el paso de vehículo coincidiendo con la entrada de los menores a las nueve de la mañana.